

Destaca Informe de gobierno la gestión de Claudia Sheinbaum: “fue excelente”, señala Batres

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA
Y ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ**

El titular del Ejecutivo local, Martí Batres, presentó el sexto Informe de gobierno al Congreso capitalino, donde resaltó la gestión de la ex mandataria capitalina y actual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, que impulsó desde la creación del primer teleférico de la ciudad hasta la entrega universal de apoyos sociales, como becas escolares.

Ante el pleno del Legislativo, enumeró las acciones emprendidas por Sheinbaum, cuyo trabajo, dijo, fue “excelente, estupendo”, como la implementación de los Pilares, el otorgamiento de recursos para la mejora de escuelas y para el campo, la instalación de 34 mil puntos de Internet, la creación de la universidades de la Salud y de Estudios Superiores Rosario Castellanos, la rehabilitación de 17 grandes parques, la reducción de más de 50 por ciento de la delincuencia, la construcción del Trolebús elevado y la desprivatización del cobro del agua.

Batres dijo que se va contento y tranquilo porque el 2 de junio se refrendó la vocación progresista de la ciudad, pues seguirá siendo encabezada por un gobierno de izquierda; “las elecciones fueron una apuesta al aval de la Cuarta Transformación”, señaló.

Transición será en calma

Antes, en entrevista, el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, aseguró que la transición del Poder Ejecutivo local el 5 de octubre se desarrollará en calma al descartar algún conflicto social que pudiera afectar.

Señaló como un hecho aislado lo ocurrido en San Miguel Xicalco, Tlalpan, donde falleció un jefe de sector de la policía capitalina. Y más allá de eventualidades como las que se generan por fenómenos meteorológicos, dijo que “la ciudad está en calma”, aunque ad-

mitió problemáticas que tienen sus causas específicas, como la agresión a manifestantes por presuntos golpeadores de la alcaldía Xochimilco que atiende la fiscalía para determinar responsabilidades y donde el gobierno fijó una postura muy clara en contra de la violencia.

Los secretarios de Desarrollo Urbano y Vivienda y de Desarrollo Económico, Inti Muñoz y Fadlala Akabani, respectivamente, coincidieron en entrevistas por separado que los avances que tuvo la ciudad en derechos sociales y económicos, “con resultados históricos”, se reflejaron en el voto de la ciudadanía el 2 de junio para que continúe la transformación en la ciudad.





▲ El jefe de Gobierno, Martí Batres, presentó el sexto Informe de gobierno ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México e invitados. Foto Luis Castillo

